
草加市コンセント増設
 

 

こんにちは！e-kit木村です。

先日、防雨コンセントの増設工事を行いました！

気になる方や検討されてる方はお気軽にご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2021/05/12/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%82%b3%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%b3%e3%83%88%e5%a2%97%e8%a8%ad/

